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IREQUER INFORMAÇÓES SOBRE A UPA DA 13 DE

tMAlc/DR. LLIIS ATÍLIO [DSI VIANA.
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REQUERIMENTO

SENHOR PRESIDENTE

Fome; gramados por diversos mºradores, frequentadores e
usuartos da UPA do hatrra Jardtm Pauhstanc que questionam sobre o agendamento
de consultas

Segunda rms relataram, hà dthcmdade para mamar censutzas
com determinadas espeçratrdeaes, tazendo com que as moradores trquem sem a
prestação de servrçe mmm as suas asas tem um maior conforto

Dante un exposto,
REQUEREMOS, na forma regrmantat, que sem oficiado ao

Excalentíssrmo Preferrn Duarte Noguerra, para que, no prazo tegal, nos preste as
seguintes inVormações

1 Quat a quanudade de médicos que atendem no Iuml?
1 Qual & quanttdma de médicos pedtatras?
a Qual a data de abertura de age'uias?

Sata das sessões, 29 dejuntro de 2011
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